

# 24Jam

## Babinsa Koramil 11 Mirit Hadiri Undangan Sholawat

Nurfaizin - [KEBUMEN.24JAM.CO.ID](http://KEBUMEN.24JAM.CO.ID)

Oct 5, 2022 - 23:38



*Serda Sutejo Babinsa Koramil 11/Mirit menghadiri acara Sholawat sekaligus Pengajian bersama Gus Wahid Syarifudin ahmad, habib Ahmad al baraqbah dalam Rangka Selotumpeng bersholawat Kecamatan Mirit,*

KEBUMEN - Hadiri Pengajian dan sholawatan, adalah bentuk kegiatan

keagamaan dan salah satu cara untuk berkomunikasi sosial antara umat yang beragama Islam, Serda Sutejo Babinsa Koramil 11/Mirit menghadiri acara Sholawat sekaligus Pengajian bersama Gus Wahid Syarifudin ahmad, habib Ahmad al baraqbah dalam Rangka Selotumpeng bersholawat Kecamatan Mirit, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (05/10/2022).

Kegiatan ini adalah upaya untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita terhadap Allah SWT, Salah satunya dengan mengadakan pengajian dan sholawatan yang dilaksanakan di masjid Baitul Muttaqin Desa Selotumpeng.



Di awali dengan mengucapkan puji syukur alhamdulillah kegiatan pengajian dan sholawatan ini bisa dilaksanakan secara tertib dan aman, Kegiatan yang baik seperti ini akan terus dilaksanakan demi menjaga keimanan, ketakwa dan kesadaran bermasyarakat yang berkualitas serta menambah kedekatan kita dengan sang pencipta kata Serda Sutejo Babinsa desa Selotumpeng

Kegiatan di hadiri oleh Camat yg di wakili kasi trantib bpk Suroso ,Kepala Desa Selotumpeng bpk jumiarto,Babinsa serda Sutejo,Ketua BPD Selotumpeng dan perangkat desa Selotumpeng ,Masyarakat,Santri dan jamaah sholawat.

Babinsa senantiasa mendukung , berupaya hadir dan selalu ada untuk mengikuti kegiatan masyarakat di desa binaannya, Guna memastikan seluruh kegiatan berjalan tertib, lancar dan aman, imbuhnya.

Hadir dalam setiap kegiatan di wilayah binaan merupakan suatu bentuk hubungan yang baik untuk mewujudkan keakraban dan keamanan,ketertiban di wilayah binaan serta menjaga hubungan komunikasi yang harmonis dalam melaksanakan setiap kegiatan yang ada di wilayah binaan, ujanya.

Dan tidak lupa pada pelaksanaan kegiatan pengajian dan sholawatan ini tetap mematuhi protokol kesehatan yang telah ditetapkan oleh pemerintah, pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen